



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/32222 10/04/2018 83682

AUTOR/A: LAMUÀ ESTAÑOL, Marc (GS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta formulada, se indica que el presupuesto dedicado a la lucha contra la ciberdelincuencia se encuentra repartido entre las diferentes aplicaciones presupuestarias de gestión contable dedicadas a formación, medios humanos y materiales, gastos de carácter operativo u otras, no disponiéndose de información que permita realizar un desglose de los presupuestos asignados a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado agrupándolos por áreas delictivas.

Madrid, 31 de julio de 2018